



“Hay hostilidad a Google en Europa”

Entrevista con el gurú de nuevos medios Jeff Jarvis **PÁGINA 34**



El músico que fascina a Obama

James Taylor cuenta qué une su arte a España **PÁGINA 46**

Conversaciones sobre ‘Negociador’

Cobeaga y Aizpeolea debaten acerca del humor y ETA **PÁGINA 50**



UGT pagó parte de sus gastos con las ‘tarjetas black’ de Caja Madrid

Un dirigente sindical admite ante el juez la entrega de 80.000 euros

FERNANDO J. PÉREZ
Madrid

El sindicato UGT financió parte de sus gastos de acción laboral en Caja Madrid con la tarjeta opaca al fisco que recibió un representante de los trabajadores que se sentaba en la comisión de control de la entidad. Así lo reconoció ayer ante el juez de la Audiencia Nacional Fernando Andreu el propio sindicalista, Rafael Eduardo Torres, imputado en el caso de las llamadas *tarjetas black* de Caja Madrid. Con este medio de pago, ajeno al control de la Agencia Tributaria, Torres hizo pagos por valor de 79.076 euros entre enero de 2003 y marzo de 2007.

De esta cantidad, un total de 29.212 euros corresponden a gastos en una imprenta del centro de Madrid donde se confeccionan pancartas y octavillas. Tanto Torres como el propio sindicato defendieron ayer, a través de un comunicado, la legalidad de esta actuación. No obstante, UGT anunció que “devolverá el dinero que el juez Andreu estime necesario” si se demuestra que el sindicato cometió “alguna ilegalidad” con estos pagos. **PÁGINA 14**

El Supremo investiga si una filtración ayudó a huir a Plazaola

REYES RINCÓN, Madrid

El Tribunal Supremo anunció ayer una investigación para aclarar si una filtración permitió al etarra Alberto Plazaola saber que se le iba a detener antes de que la Audiencia Nacional recibiera la orden de hacerlo. El terrorista tuvo 10 horas para huir y, presuntamente, lo hizo cuando la policía ya vigilaba su casa. **PÁGINA 24**

LEOPOLDO LÓPEZ Líder opositor venezolano encarcelado

“Necesitamos unidad; unidad en la calle y unidad en el voto”

EWALD SCHARFENBERG, Caracas

El opositor venezolano Leopoldo López llama a la unidad tanto de los ciudadanos como de los partidos de la oposición al Gobierno de Nicolás Maduro, en respuesta a un cuestionario que EL PAÍS le hi-

zo llegar a la cárcel en la que lleva preso desde febrero de 2014, y que contestó a mano en nueve páginas autenticadas con su firma y la frase: “Todos los derechos para todos los venezolanos”. López

defiende el “camino constitucional y democrático” para el cambio en su país y describe su experiencia en prisión: “Las conversaciones con mi defensa son grabadas, nos han lanzado excremento humano a las celdas”. **PÁGINAS 4 Y 5**

Podemos e IU votan contra la liberación de los presos políticos en Venezuela

EDITORIAL
EN LA **PÁGINA 38**



REBROTA EL INCENDIO RACIAL EN FERGUSON. Por orden del presidente de EE UU, Barack Obama, el FBI colaborará en la investigación de un tiroteo contra dos policías ocurrido el miércoles en Ferguson, la localidad de Misuri que el año pasado fue escenario de graves revueltas raciales. En la imagen, un grupo de agentes antidisturbios se preparaba ayer para entrar en la residencia de un sospechoso. / CHRISTIAN GOODEN (AP) **PÁGINA 7**

Línea directa entre Miami y La Habana

Cuba y EE UU establecen su primera conexión telefónica en medio siglo

SILVIA AYUSO, Washington

La empresa estatal cubana de telecomunicaciones, Etecsa, y una compañía estadounidense, IDT, han confirmado la puesta en marcha de una conexión directa entre ambos países. Desde la imposición del embargo norteamericano a la isla, a comienzos de

los años sesenta, la conexión de cualquier llamada telefónica entre los dos países se debe hacer a través de un tercero. Facilitar las comunicaciones con la isla y mejorar el acceso local a Internet son dos de las prioridades del Gobierno de Estados Unidos en la normalización de las relaciones bilaterales. **PÁGINA 6**

idealista